Centro de Ciencias de la Salud Valle de las Palmas "2014, AÑO DE OCTAVIO PAZ"

Tijuana Baja California, a 8 de septiembre de 2014 Oficio No. 093/2014-2

Dr. Felipe Cuamea Velázquez Presidente del Consejo Universitario De la U.A.B.C. Mexicali, B.C. Presente.

C,c.p.

Por medio del presente, me permito solicitar a Usted, el incorporar en el orden del día del próximo Consejo Universitario, la Propuesta de modificación de Centro de Ciencias de la Salud de Valle de las Palmas a Escuela de Ciencias de la Salud Valle de las Palmas.

Dicha Propuesta fue sometida y APROBADA por UNANIMIDAD en el Consejo Técnico de esta Unidad Académica el día 8 de septiembre de 2014.

Adjunto al presente, sírvase a encontrar, la copia del acta de Consejo Técnico debidamente requisitada.

Sin otro particular, aprovecho la ocasión para reiterarme a sus apreciables y distinguidas órdenes.

Atentamente

"Por la Realización Plena del Hombre"

Dr. Miguel Ángel Cadena Alcántar Jefe del Centro de Ciencias de la Salud

Valle de las Palmas

Mtro. Ricardo Dagnino Moreno, Secretario del Consejo Técnico de la UABC. Dr. José David Ledezma Torres. Vicerrector de la UABC Campus Tijuana. MACA/pml





Centro de Ciencias de la Salud Valle de las Palmas "2014, AÑO DE OCTAVIO PAZ"

ACTA DE REUNIÓN ORDINARIA

Siendo las 12:00 horas del día ocho de septiembre de dos mil catorce, en el audiovisual del Centro de Ciencias de la Salud Unidad Valle de las Palmas, se dieron cita los consejeros técnicos de maestros y alumnos titulares y suplentes de esta unidad académica respondiendo al llamado por parte de la Dirección para realizar la Reunión Ordinaria, bajo el siguiente:

ORDEN DEL DÍA

- 1. Declaración de quórum.
- 2. Toma de asistencia.
- 3. Presentación de propuesta de modificación, de Centro de Ciencias de la Salud Unidad Valle de las Palmas a Escuela de Ciencias de la Salud Unidad Valle de las Palmas.
- 4. Presentación del logo del Centro de Ciencias de la Salud Unidad Valle de las Palmas, para su aprobación.
- 5. Reporte anual de actividades del Centro de Ciencias de la Salud Valle de las Palmas.
- 6. Asuntos generales.
- 7. Cierre de Sesión.

Como primer punto se declaró que había quórum legal para realizar la sesión, ya que asistieron 18 consejeros técnicos del Centro de Ciencias de la Salud Unidad Valle de las Palmas.

El Dr. Miguel Ángel Cadena Alcántar, Jefe del Centro y presidente del Consejo, dio la bienvenida a los consejales técnicos y se procedió al segundo punto del orden del día. Se presentó el Estatuto General de la UABC en donde contempla que las Unidades Académicas pueden ser Escuelas, Facultades o Institutos, no centros como es el caso del CISALUD. Haciendo un poco de historia, desde el 2009 iniciaron como Centros tanto CISALUD como CITEC, se nombraron Jefes y se les invitó a participar en el desarrollo del proyecto para desarrollar el Centro de Ciencias de la Salud, sin embargo, la Normativa Universitaria (Estatuto General de la UABC) maneja como Unidades Académicas: Escuelas, Facultades o Institutos, siendo estas las que se amparan bajo toda la gestión administrativa y académica. Siendo una Escuela, el ahora Centro de Ciencias de la Salud, ya se ingresaría con todos los elementos que marca y rige la normatividad universitaria. El Centro ha crecido a lo largo de estos 5 años, han egresado 3 generaciones de Psicología y Enfermería, 2 de Cirujano Dentista y 1 de Medicina, es necesario que regirse bajo los mismos términos y condiciones que el

* Affr

poriodi

Holicila

400

The Same

resto de las Unidades Académicas de la Universidad, adquiriendo los mismos derechos y obligaciones.

Durante la presentación de este punto surgieron algunas inquietudes, entre las que destacan las siguientes:

- -Dra. Lucrecia Arzamendi: Al cambiar de nombre a Escuela, sería en los mismos términos que se maneja hasta ahora, es decir ¿Una Escuela con los cuatro programas educativos?
- -Dr. Erick Narváez: Una vez aprobado el cambio de nombre, ¿a qué tiempo se haría la primera convocatoria para elegir director?
- -Dra. Ma. De los Ángeles Leal: ¿qué pasaría con los títulos de los alumnos que ya egresaron o están próximos a egresar?

Al respecto, el Dr. Cadena mencionó que los programas educativos permanecen igual, es probable que se incorpore uno más, sin embargo todos dentro de la Escuela de Ciencias de la Salud. Con respecto a la fecha en la que se iniciarían estos procesos, sería hasta que se autorice por Consejo Universitario. En cuanto a los títulos, no se verían impactados ya que en ellos solo aparece el nombre de la Universidad. Con respecto al término "tronco común", esto se refiere solo a las asignaturas del área básica que comparten los programas educativos de Medicina, Cirujano Dentista y Enfermería, pero no significa que los alumnos puedan tener libre tránsito de un programa educativo a otro, ya que cuando ingresan ellos eligen el programa educativo.

Se espera presentar esta propuesta el próximo 2 de octubre de 2014 en Sesión de Consejo Universitario para su análisis y en caso aprobatorio se esperaría su publicación en la Gaceta Universitaria para su entrada en vigor.

Cuando se oferte algún programa de posgrado en la unidad académica, entonces pasa a ser Facultad.

Esta propuesta beneficia a la unidad académica, ya que actualmente los Centros no figuran con programas educativos dentro de la normativa universitaria.

Se sometió a votación la propuesta de cambio de nombre de Centro de Ciencias de la Salud a Escuela de Ciencias de la Salud, y se contabilizaron 18 votos a favor.

Con respecto al segundo punto de la orden del día, el Dr. Cadena hizo la presentación del logo ganador para el Centro de Ciencias de la Salud, este fue propuesto por el alumno Raymundo Herrera, quien cursa el 7mo semestre del programa educativo de Médico. Se cedió la palabra al Dr. Erik Narváez, quien fue el encargado de lanzar la convocatoria para crear el logo, éste mencionó que se consultó a Secretaría General quien dentro de los lineamientos, solicitó que se respetaran los colores universitarios dentro de la posible gama de colores a utilizar. Comentó que ser lanzaron dos convocatorias, la primera no resultó y en la segunda fue en la que se registró una

Marcal

The state of the s

Hario

mayor participación se registró. Se comentó también que se integró un grupo colegiado integrado por docentes y alumnos de la Sociedad de Alumnos guienes sin conocer el nombre del autor, evaluaron una a una las propuestas y así fue como quedó seleccionado el logo ganador.

Se sometió a votación la propuesta de presentar el logo para el Centro en la siguiente reunión de Consejo Universitario, obteniendo 18 votos a favor.

Con respecto al tercer punto, se presentó el Informe Anual 2013. Se presentó la comparación de la matrícula escolar en 2009-2 con 320 alumnos y 2014-1 con 2552 alumnos, habiéndose incrementado la matrícula en un 797%. En cuanto a turno ya se encuentra saturado el horario de 8:00 am a 4:00 pm, por lo que está considerando ampliar horarios a más horas por la tarde, sin embargo eso se detiene un poco por las condiciones de transporte,; también se está considerando trabajar los sábados. En orden descendente, los programas educativos con mayor número de matrícula son: medicina, cirujano dentista, enfermería y psicología. Se presentó información sobre la formación de alumnos, en este caso 75 participaron en actividades de intercambio estudiantil (presentación en eventos nacionales) y 5 estudiantes participaron en intercambio académico a nivel internacional. Además se ofertaron 2 cursos de lengua extranjera por la Facultad de Idiomas de Tecate, con el fin de apoyar a los alumnos próximos a egresar y que necesitan el certificado del idioma. Al respecto un alumno cuestionó que por qué no se difunden esos cursos entre los estudiantes, a lo cual la Dra. Santillana, tomando la palabra, contesto que a todos los alumnos de medicina, especialmente del área clínica, en cada inicio de semestre se les informa sobre los cursos, además que cada viernes en la Facultad de Idiomas Tijuana se aplican exámenes de inglés (el alumno paga el derecho de examen). La Dra, Lucrecia agregó que en caso de que el alumno pase el examen, debe hacer el trámite correspondiente para obtener la constancia. También mencionaron sobre la compatibilidad de horarios entre las unidades académicas, a lo que se respondió que la Fac. de Idiomas tiene muy buena disponibilidad para ofertar cursos a diferentes horarios. El Dr. Cadena solicitó hacer mejor estrategia de difusión de los cursos de inglés y proceso de acreditación. La Dra. Leal mencionó que la M.C. Amanda Dávila es la responsable de inglés, por lo que invitó a lograr un acercamiento con la maestra para obtener más detalles para la programación de cursos. El Dr. Quiñones mencionó que en la página de CISALUD, en la página de Egresados, se menciona el requisito del idioma para egreso.

Se comentó también sobre el Seminario de Ciencias de la Salud, que se llevó a cabo en 2013 contando con la participación de ponentes nacionales e internacionales. Se mencionó que este año el seminario se llevará a cabo el 2 y 3 de octubre, y que de acuerdo a la demanda se añadió una sala más para que los alumnos de 1 y 2 de todos los programas educativos reciban pláticas, y cada programa educativo contará con una sala. El horario se tiene contemplado de 8:00 a 18:00 hr el primer día, y de 8:00 a 14:00 el segundo día. Un alumno preguntó que si la constancia otorgada en este evento tiene valor curricular, a lo cual el Dr. Cadena respondió afirmativamente, ya que el Centro se preocupa por mantener actualizados a sus alumnos y docentes dentro y fuera de aulas.

impactando positivamente al currículum de los mismos.

Se presentó la modalidad de exámenes departamentales, que se han venido aplicando desde hace ya algunos semestres, sobre todo en las asignaturas en común: anatomía humana, biología celular y salud pública, dos de estos exámenes son a nivel estatal y el último es local, en donde un cuerpo colegiado se reúne para elaborar los reactivos del examen.

Dr. Narváez solicita que se haga una evaluación de los resultados y se retroalimente a los docentes sobre los puntos en donde mejor salieron, así como donde hace falta reforzar para que el conocimiento del alumno se niveles con el resto. Y que no quede sólo como la aplicación del examen para obtener una calificación con qué promediar. En cuanto a eventos deportivos y culturales, se presentaron todas las actividades realizadas, destaca la introducción del programa 8=1, en donde el Dr. Narváez solicita

realizadas, destaca la introducción del programa 8=1, en donde el Dr. Narváez solicita se conozca bien por parte de los tutores para que informen a los alumnos sobre su existencia y modo de trabajo, ya que se ha identificado que alumnos de etapa terminal dan de baja materias optativas queriendo cubrir los créditos faltantes con este programa y en ocasiones no es posible.

Se mencionó sobre el nuevo sistema de tutorías y se proyectaron los resultados observados, hasta el momento el programa con mayor registro de tutorías es el de Enfermería, después Médico, Cirujano Dentista y Psicología.

En cuanto a investigación se informó que se cuenta con 23 proyectos de investigación registrados en la CGPI, a 5 años de creación se observa un destacado trabajo por parte de los 56 docentes involucrados. Se presentó que el Centro cuenta con 23 profesores investigadores, 10 nuevos PTC PROMEP, 24 docentes con perfil deseable PROMEP y 1 docente con SIN. Además 8 profesores investigadores dirigen tesis de posgrado, y 2 realizaron estancia de investigación.

En cuanto a servicio social se comentó la participación tanto a nivel comunitario como profesional. Además se informó que se cuenta con Servicio a la Comunidad otorgando consultas diversas en áreas de psicología, dental y médica. Actualmente se trabaja en conjunto con el Club de Leones y también se participa en la comunidad indígena de Valle de Guadalupe.

En cuanto a optimización de infraestructura y equipamiento educativo se informó sobre la inversión en mantenimiento a equipos de laboratorio, cotizaciones y requisiciones de materiales y equipos para laboratorio, compra de bancas, y mantenimiento a edificios, entre otros.

Terminados los puntos de la orden del día, se preguntó algún otro punto a tratar. Una alumna concejal comentó sobre el transporte que está dando mal servicio, al respecto el Dr. Cadena comentó que se realizó recientemente una reunión de trabajo con las empresas que prestan el servicio de transporte y con el municipio, al parecer el problema radica en las concesiones otorgadas a las empresas de transporte, esto queda fuera del alcance de la Universidad, sin embargo están al pendiente para que el municipio resuelva lo más pronto posible.

Otro alumno comentó sobre el tráfico que se hace para llegar al centro cada mañana, a lo que se respondió que se está tratando con Urbi de habilitar el camino antiguo que se utilizaba para llegar a CITEC, por Valle San Pedro, para que sea un camino de dos

Sapage 1

1790 19

carriles de entrada y otro camino de dos carriles de salida, y así agilizar tráfico. Con respecto al estacionamiento que resulta insuficiente, se comentó que se está evaluando la posibilidad de construir uno nuevo, razón por la cual se han habilitado algunas áreas de terracería como estacionamiento para dar solución temporal a la situación.

Se concluyó la reunión invitando a los concejales a acercarse a las Coordinaciones con sugerencias.

No teniendo otro punto que tratar, la sesión se dio por concluida a las 2:20 pm.

	RESPONSABLE DE LA REUNION
Nombre	Dr. Miguel Ángel Cadena Alcántar
y Puesto:	
	Presidente de Consejo Técnico
Firma	Dun

The contract of the contract o

Jarohashi

Mir. Fo



CENTRO DE CIENCIAS DE LA SALUD VALLE LAS PALMAS "2014, AÑO DE OCTAVIO PAZ"

Oficio Circular No. 001/2014-2

Consejero Técnico

Presente.

Por medio del presente, le informamos que llevaremos a cabo la ASAMBLEA de Consejo Técnico, programada para el día lunes 8 de septiembre del año en curso, a las 12:00 horas en la Sala Audiovisual del Centro de Ciencias de la Salud Valle las Palmas; bajo el siguiente orden del día:

- Inicio de sesión.
- Toma de asistencia.
- Presentación y propuesta de modificación de Centro de Ciencias de la Salud a Escuela de Ciencias de la Salud.
- Presentación del logo del Gentro de Ciencias de la Salud, para su aprobación.
- Reporte anual de actividades del Centro de Ciencias de la Salud.
- Asuntos generales
- Cierre de sesión.

En vista de la relevancia de los puntos a tratar, le solicitamos su asistencia puntualmente.

Sin otro particular por el momento, aprovecho la ocasión para enviarle un cordial saludo.

Tijuana, B.C. a., 1 de septembre de 2014 "POR LA REALIZACIÓN PLENA DEL HOMBRE"

MENTE

DR. Miguel Ángel Cadena Alcántar Jefe del Centro de Ciencia de la Salud Valle las Palmas UMPVERSHALD AUTOROMA
DIE BAJA CALIFORNIA



CENTRO DE BALUD VALLE DE LAS PALMAS

C.c.p. Minutario.

Universidad Autónoma de Baja California Centro de Ciencias de la Salud Valle de las Palmas

Lista de asistencia a reunión de Consejales Técnicos

Lunes 8 de Septiembre de 2014

Nombre	
Dr. Francisco Ramón Torralba Sandoval	Etoranspo Hotmil. Com
Dr. Jorge Arturo Alveláis Palacios	12 INClais @colocedumx
Mtra, Brenda Yvonne Guerra Bezada	Layena @ Love. edu.mc
Dr. Eduardo Serena Gómez	eserva O. Katmanzabe edv. nx
Dra. María de los Ángeles Leal Ávila	angeles, real our law vabe, ado, mx
Dr. Erik Narváez Hernández	Prich norces actives in the
María Leonor Arce Vizcarra	ile moria. armeanto, edo. mx 27 parte
José Manuel Bañuelos Morales	
Bianca Livier Avilés García	Carles bionce Charmanloon Brown (hills)
Francisco Alejandro Félix Téllez	
Carolina Núñez Ruiz	ranscorbe, edo .m.x (phyolital).
Cecilia Ounigian Romero	,
M.C. Verónica González Torres	Ugonzalezt@Udba.edw.my Marism
Dr. Gilberto Quiñonez Palacio	Althorto, guinnez @ usloc. adv. mx
Mtra. Ofelia Candolfi Arballo	"occudo Fri@ Cobc. gets. onx" affirmally you
Dra. Lucrecia Rebeca Arzamendi Cepeda	1 arzymentice retal Qualoc. etha
Dra. Thelma Irene Avitia Ramírez	,
Dra. Elvira Ivonne Murillo Rabago	wone murillepueberedime
Bárbara Margarita Arteaga Vázquez	
José Carlos Curiel Ruelas	Jose, Comie @ Oals C. colo. MX Land
Coral Barboza Martínez	(GA)-6120 CHOCK COM (JOES!
Ángel Rubén Díaz Mora	angelidm & hotmail.com
Karina Sánchez Martínez	
Jesús Eduardo Takahashi Álvarez Tostado	7 Novos tavamashi Richar edu.